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ACTA N,o. 0121

SESION: ORBINAIRIA
En la Ciudad de Purísima de Bustos, Municipio de Purísima clel Rincón,
Estado de Guanajuato, siendo las 13:00 trece horas, del día 23 verintitrés de
Mavo del año 2013 dos mil trece, se reunieron en la Sala de Cabilclo, ubicada
en las instalaciones de Presidencia Municipal sito en Jardín Principal, sin
número, zona centro, de esta ciudad, los miembros del Honorable
Ayuntamiento periodo 2012-20'15, los Ciudadanos Tomás Torres Montañez,
Presidente Municipal y Licenciado Roberto García Urbano, Siindico del
Ayuntamiento, así como los Ciudadanos Regidores Marco Antonio padilla
Gómez, olimpia sabina saldaña Ríos, contador público Juan Muñoz
Gutiérrez, Francisco Javier Márquez padilla, Jorge Antonio Ak:alá puga,
Licenciada Lillián Elizabeth Domínguez López y Aniceto Flores 'Velázquez,
quienes actúan con carácter legal, además de la asistencia del Se,cretario de
Ayuntamiento, Profesor José Asunción Torres Díaz, quien da fe pública en
este acto, con el objeto de celebrar sesión ordinaria del Honorable
Ayuntamiento. En uso de la voz el Ciudadano Tomás lorres Montañez,
Presidente Municipal, declara abierta /a sesón desarrollándoser la misma
conforme al siguiente orden del día:
PRIMERO.- Lista de asistencia así como la verificación del quórurn legal. Se
encuentran presentes todos los miembros del Cuerpo Edilicio enunciados
anteriormente, no así la Regidora Licenciada lsabel Cristina Reyes Barajas,
quien justifica debidamente su inasistencia, por lo cual, se declara quórum
legal y por consiguiente todos los acuerdos y resoluciones que searn tomados
en esta sesión serán declarados como válidos para todos los efectos legales
y administrativos a que haya lugar.-----------
SEGUNDO.- Lectura y aprobación del acta número 020. Aprokrándose el
contenido de la rhisma y estampando sus firmas para la debida constancia.
TERCERO.- Lectura y aprobación o modificación del orden del <Jía. Mismo
que es aprobado por unanimidad de votos su contenido.----*----
CUARTO.- Intervención del Profr, José Luis Salmerón Verdín, Director de
Desarrollo Urbang con el fin de exponer ante el pleno los siguientes puntos: --
1.- El Lic. Everprdo Aboytes Escalante, apoderado legal de la señora
Cristela del CarmBn Escalante de Aboytes, solicita la autorización de permiso
de uso de sueloipara el desarrollo de un fraccionamiento habitacional
campestre, ubicqdo en la fracción del lote de terreno marcado con el número
20, denominado "El Valladito" de la Ex Hacienda de Jalpa de¡ Cánovas
perteneciente a éste Municipio. De acuerdo al Plan Director de Degarrollo
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urbano de la zona conurbada san Francisco del Rincón _ purísima deBustos, es una zona de uso de suelo de preservación agrícola. De loanteriormente expuesto los miembros del Honorable AyuntamiJnto áp ruebanpor unanimidad de votos de los presentes la autorización d" perntiso oe usode suelo para el desarrollo de un fraccionamiento h¡rbitacionalcampestre en el predio antes citado.
2.- Los c.c. lván de Jesús sardaña Rizo, José Guadarupe sardaña Rizo,José Lorenzo Alejandro Barba piña y pedro Guillermo Barba piña
solicitan la autorización de permiso de uóo de suelo para uso industriat;en una superficie de 5,000.00 m2 de un total de 24;2s6.3g nr2, que sedestinará para una planta de concreto premezclado, en el predio ubicado encalle Gladiola nÚmero 128, sobre la carretera León - San Francisco del
Rincón, en el Kilometro 7+360, en la comunidad de El Ratón p"rtriná.¡"nte aeste Municipio. De acuerdo al Plan Director de Desarrollo Urbano de la zona
conurbada San Francisco del Rincón - Purísima de Bustos, es una zona de
uso de preservación agrícola. Una vez debatido el punto 

"n 
.r"rlión los

miembros del pleno aprueban por unanimidad de votos de los presentes la
autorización de Permiso de Uso de Suelo para Uso Indusirial en una
superficie de 5,00.0.00.m2, en el predio descrito con anterioridad, (se anexa
croquís de ubicación de la fracción aprobada en relación a Ia rup.trfi.i" tot"l
mismo que se integra a la presente acta como anexo número "irc's") con la
salvedad de que el cambio del uso de suelo en la superficie re,stante sea
sometido para su autorización ante el H. Ayuntamiento que corresponda. ----3.- El C. J. Guadalupe Aguirre Cisneros solicita la autorización cle permiso
de uso de suelo parala compra - venta de material reciclable, en et predio
ubicado en la Comunidad de El Maguey perteneciente a este Mu¡icipio. De
acuerdo al Plan Director de Desarrollo Urbano de la zona conurbaáa San
Francisco del Rincón purÍsima de Bustos, es una zona de uso de
preservación agrícola. Una vez analizado el punto en cuestión los integrantes
del Cuerpo Edilicio niegan por unanimidad de votos de los prersentes lo
solicitado.
4.- El C. Francisco José Melchor Gordero solicita la autori;zación de
Permiso de uso de suelo para la construcción de una nave industrial
para la fabricación de calzado, en el predio ubicado en calle J. Jesús Flores
No' 158, zona centro de esta ciudad. De acuerdo al Plan Diirector de
Desarrollo urbano de la zona conurbada san Francisco del Rincón
Purísima de Bustos, es una zona de uso de suelo habítacional de densidad
baja (100 - 200 hab/ha) compatible con zona de comercio de barrio,
comercio especializado y uso prohibido a industria. De lo anterriormente
expuesto los miembros del Órgano Colegiado aprueban por unanimidad de
votos de los presentes la autorización de permiso de uso de suelo para la
construcción de una nave industriat para la fabricación de calzadb en el
inmueble mencionado líneas arriba, así mismo instruyen al Director de
Desarrollo Urbano condicionar el proyecto de construcción, a fin cle que se
considere estaci iento con el objeto de no obstruir el tráfico vehicular
sobre la calle J.
5.- El Dr. Raúl o Díaz Contreras, en su carácter de Director del
lnstituto Tecnológi{o Superior de lrapuato (lTESl) plantel Purísima, solicita a
esta Autoridad Murficipal, retomar las gestiones pertinentes para contar con la
escritura pública a favor del ITESI Purísima, del predio donde actualmente se
ubican las i iones de dicho plantel educativo, derivando dle ello la
necesidad de esta r un conven¡o para pago y/o permuta a favor del Ing.
Rafael García Padilla, propietario de una supérfióie donde actualmrente está
construido el
anteriormente
instrucciones al

tel. Una vez escuchado con atención lo expuesto
lgr l integrantes del Cuerpo Colegiado acuerdan girar

rio de Ayuntamiento para que retome el proceso de
escrituración del mlnicipio a favor del ITESI Purísima, así mismo aprueban
por unanimidad de s de los presentes formar una comisión integ¡rada por
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el Síndico Lic' Roberto García urbano y al Regidora Lic. Lillián Elizabeth
Domínguez López, con el fin de establecér los téñ-ninos del convenio entre elmunicipio y el Ing. Rafael García Padilla que permita dar cumplinriento a loscompromisos adquiridos para la construcción del lrESl, y una vez que lacomisión lleve a cabo ro acordado, ro de a conocer a este HonorabreAyuntamiento. --------
QUINTO'- Se hace presente ante este Cr.rerpo Edilicio, el L.A.E. FranciscoAlonso López, Director de Educación Municipá|, con la finalidad der solicitar laaprobación de los siguientes puntos:
1'- Pone a consideración de los miembros del pleno para su análisis y en sucaso aprobación la relación de las escuelas participantes en el prógrama
Escuelas de Calidad (PEc 2013), considerando que se tienen una lista de 49escuelas participantes solicitando la aportación hunicipal por un ¡monto totalde $490,000.00 (cuatrocientos noventa mil pesos'ooltoo ,.n.¡ En loconducente los miembros del Honorable Ayuntamiento 

"prr,"b"n 
por

unanimidad de votos de los presentes dicha relácíón quedando debi6¿rn"n,"
descrita la aportación del Municipio en el anexo número ,,uno,,que se adjuntaa la presente para su debida constancia. Monto que será tomado de la
partida "Transferencias a programas varios" con número de cuenta g_2_1_
0-0-1001-501-001-4000-4100-41s4-00-00 de presupuesto asignado a
Presidencia Municipal. --------
2: solicita aprobación para designar a los c.c. prof. sabino Arellano
Manríquez y Profra. Antonia García Suárez como Coordinador y Secretario
de Actas, respectivamente, del Consejo de Participación Sociál Municipal
para ef periodo 2013'2015. De lo anterior los miembros del Honorable
Ayuntamiento aprueban por unanimidad de votos de los prersentes lo
solicitado.
SEXTO'- En uso de la voz el Prof. José Asunción Torres Díaz, Secretario de
Ayuntamiento pone a consideración del pleno los siguientes puntos: ---_________
1.- Solicita sea retomado el punto DÉctMo cUARTb fracción lll) del acta de
sesión ordinaria de fecha 08 de febrero el año 2012, en el cual se aprobó la
donaciÓn de un bien inmueble propiedad Municipal, ubicado en Carllé Rubén
Jaramillo de la Colonia Anenecuilco de este municipio, mismo cuenta con una
superficie de 2,047.410 metros cuadrados, dicha donación fue a favor de
Gobierno del Estado con destino a ra Secretaría de Educación de
Guanajuato, con el fin de destinarlo para la construcción del Jardírr de niños
denominado "Anenecuilco" , quedando debidamente publicada en el periódico
Oficial del Estado de Guanajuato número 40 segunda parte de fecha 0g de
marzo del2012. Lo anterior a efecto de modificar el acuerdo segundo en el
cual dice lo siguiente: "SEGIJNDO.'Se dona el bien inmuebte propiedád Municipal
descrito en el artículo anterior a favor de Gobierno clel Estado con destino a ta
Secretaría de Educación de Guanajuato, para que sea utilizado en la antptiación
del servicio educativo del Jardín de niños ltamado "Anenecuilco" ubicadio en calle
Rubén Jaramillo de la Colonia Anenecuilco, del Municipio de purísima oiel Rincón,
Guanaiuato'| Por lo antes expuesto y a petición del Lic. Oscar Pér<>z Zavala
Jefe del Departamento de Conciliación y Consejería Legal de la Secnetaría de
Educación, pide a este Honorable Ayuntamiento sea modificado el punto en
cuestión, suprimiendo la palabra "ampliación" ya que esta afectá los trámites
de escrituración, toda vez que el inmueble fue destinado en su totalidad para
la construcción de dicho centro educativo. Una vez analizado lo descrito
anteriormente el Cuerpo Colegiado aprueba por unanimidad de votos de los
presentes la modificación del punto en comento, ordenado a su vez la
publicación en el Periódico Oficial del Estado de Guanajuato, quedando de la
siguiente manera:
PRIMERO.- se desafecta del... SEGUNDO: se dona el bien inmueble
propiedad Municipal descrito en el artículo anterior a favor de Gobierno del
Estado con destino a la Secretaría de Educación de Guanajuato, con el fin
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de que sea utilizado para la construcción del Jardín de niños denominado
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"Anenecttilco" ubicado en calle Rubén Jaramilfo de la colonia Anenecuilco,det Municipio de purísima der Rincón, cuána¡uáto. TERGERO: Er bieninmueble... CUARTO: Dese de baja.
2.- sigue haciendo uso de ra v'oz er prof. José Asunción Torres Díaz,Secretario de Ayuntamiento para informar que la Secretaría de Educación deGuanajuato, está llevando a cabo un 'progr*, 

de regularízación deinmuebles al servicio educativo, por ro cuar en-fecha 2T dejurio der 2011, serealizó por la Administración 2009 -2012la donación del inmueble el cual seubica en el área de donación del Fraccionamiento "Los pinos" sobre la CallePinabete número 101 manzana 05 lote único, del citado Fraccionamiento,
tramitado por la C.omísión Municipal para la Regufación de la Tenencia de laTierra. del Municipio de purísima der Rincón, Gt;., por ra vía de regutarizacionpor el procedimiento de Municipalización, area iégistrada na;o jt folio real:R25.8320 con número de cuenta predial apertJrada 220óooo, .on unasuperficie de 3,524.s8 m2, er cuar se destinó para ra construcción de unaTELESECUNDARIA en dicha localidad; quedanbo debidament" prüri"ada ladonaciÓn en el PeriÓdico Oficial del Gobierno del Estado núr"ro 144
segunda parte de fecha 9 de septiembre der 2011. cabe hacer ¡¡"n.ión qr"
dicho inmueble donado, no cuenta hasta la fecha con escrituras a favor delmunicipio, por lo cual y a petición de la Secretaria de Educación se firmo uncontrato de Donación entre el Fraccionador Lic. Juan Alberto López
Rodríguez y la citada Secretaría de Educación de Guanajuato a través del
Delegado Regional Profr. Leonardo Flores Miranda, ello con el fin de hacer
directamente la donaciÓn a favor de la dependencia gubernamental antes
citada, para que de esta manera el municipio ahorrara tiempos y costos para
llevar a cabo dicho trárnite. Ahora bien con el propósitb dé agilizar los
trámites, así como evitar gastos al Municipio y que la secrétaría de
Educación de Guanajuato alcance de forma 

""p"áit"'la 
escrituración a su

favor, del predio que nos ocupa, y en vista de los acontecimientos narrados,
es que se solicita a este Honorable Ayuntamiento por parte del Lic. Oscar
Pérez Zavala, Jefe del Departamento d-e ConciliaciOn y bonsejería Legal de
la citada Secretaría, se emita un acuerdo en el cual se man¡fieste que no
existe inconveniente alguno en que el Lic. Juan Alberto López Rodríguez
escriture directamente el bien inmueble a favor de la Secretaría de Educación
de Guanajuato, en virtud de que si la escrituración se realizara a favor del
Municipio, como se tenía previsto, esta sería de mero trámite. De lo anterior
expuesto, los integrantes del cuerpo Edilicio acuerdan no tener
inconveniente alguno en que se lleva a cabo la escrituración directamente
entre el Fraccionador Lic. Juan Alberto López Rodríguez y la citada
secretaría de Educación de Guanajuato, toda vez que el inmueble está
debidamente donado y destinado para er servicio educativo
3.- El Prof. José Asunción Torres Díaz informa al pleno que en sesión
ordinaria de fecha 27 dejulio del 2011, en acta número 052, se autorizó por
la Administración 2009-2012 la adquisición de un inmueble con una superficie
de 259.20 metros cuadrados en la colonia Las Crucitas con el fin de ampliar
en Jardín de Niños "María Montessori" de dicha localidad, inmueble que fue
comprado a la C. María Concepción López Collazo, celebrando entre el
municipio y el particular únicamente un contrato privado de promesa de
venta, tirado ante la fe del notario público número 1 Lic. Miguel Barajas
Má.rquez, con ejercicio en esta municipalidad, motivo por el óual es que
solicita la aprobación de este Honorable Ayuntamiento para realizar todos los
trámites necesarios para que dicha promesa de venta se pueda elevar a
escritura pública, y así de esta manera poder formalizar la donación a favor
de Gobierno del Estado con destino a la Secretaría de Educación de
Guanajuato. Una vez analizado lo anterior los integrantes del Cuerpo
ColeEiado aprueban por unanimidad de votos de los presentes realizar los
trámites correspondientes a fin de obtener la escritura pública a favor del
muntcrpro.



sÉpllvlo.- En o de la voz el Prof. José Asunción Torres Díaz, Secretario

de Ayuntami da lectura a solicitudes varias para dar de baja los bienes
muebles por e inservibles del inventario de activos fijos de las

siguientes Depe ias Municipales: 1.-Unidad de Acceso a la lnformación
Humanos; 3.- Jurídico; 4.- Desarrollo Agropecuario. AlPública; 2.-

respecfo /os
presentes ap

del Ayuntamiento, por unanimidad de vc¡tos de los
dar de baja del inventario general de cada una de las

dependencias cuestión los equipos que se describen en el anexo número
"dos" que se adj ta a la presente para su debida constancia, ntismos que

del equipo con sus características correspondientes. ------incluyen la

el Periódico del Gobierno del Estado, en el cual se adiciona una
fracción lX y se reforman las fracción Vll y Vlll del artículo 83 de la Ley

Orgánica Munici para el Estado de Guanajuato, en el cual se pide a los
Ayuntamientos r con una comisión ordinaria de lgualdad de Género,
por lo cual pr
conformada por
Antonio Padilla

al H. Cuerpo Colegiado que dicha comisión sea
Regidores Lic. lsabel Cristina Reyes Barajas y C. Marco

Dicha propuesta es aprobada por unanimidad de
votos de los ntes, así mismo se modifica Ia conformación de las

comisiones en el punto QUINTO del acta 002 de fe,cha 10 de

octubre del año
NOVENO.. EI

Municipales el punto NOVENO del acta 019 de fecha 25 de abril del
2013, en el cual autorizó la contratación de la obra: "ConstrucciÓn de las

;ión de Obras Publicas " de la partida de Transferencias a

OCTAVO.- En
Montañez inform

Oficinas de la Di

será bajo la mod
artículo 81 de la
para el Estado y

Personas en
remitan a esa
pertinentes.
b) La Comisión
circular número
Ayuntamiento
diputados integr
lnstitucional a

so de la voz el Presidente Municipal C. Tornás Torres
al pleno del Decreto número 61, debidamente publicado en

ng. Rogelio Ayala Gómez Director de Obras Públicas

de Obra Pública y Servicios Relacionados con la Misma
Municipios de Guanajuato, por lo que se pide se instruya

Estado de Guanajuato. Lo anterior a efecto de
misión las observaciones o comentarios que se

Gobernación y Puntos Constitucionales mediante oficio
del H. Congreso del Estado remiten a este Honorable

iniciativas: la primera, formulada por las cliputadas y
del Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario
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12.

que se
estimen

programas va con número de cuenta 8-2-1-0-0-1 001-501-001-,4000-4100'
4154-00-00. lo rior con el fin de establecer que la ejecución de dicha obra

idad de Administración Directa. esto con fundarnento en el

al Tesorero Mun ipal para que en la próxima modificación al presupuesto de
egresos para el ejercicio fiscal 2013 sea asignado el presupuetsto para la
ejecución de d
Ayuntamiento

obra. De lo anterior expuesto los miembros del Honorable
por unanimidad de votos de los presentes lo

solicitado.
oÉclrvlo.- rr rio de Ayuntamiento Prof. José Asunción Torres Díaz la
lectura a las si
a) La Comisión de Derechos Humanos y Atención a Grupos \/ulnerables

rcular número 41 del H. Congreso del Estado renliten a estemediante oficio
Honorable Ayu iento la iniciativa formulada por las diputadas y los
diputados integr
efecto de crear

tes del Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional a
Ley para Prevenir, Atender y Erradicar Ia Trata de

\',taxs

I
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\Constitución
transparencia;
integrantes del

de reformar diversas disposiciones de la
para et Estado de Guanajuato en nnateria de

segunda: formulada por las diputadas y diputados
Parlamentario del Partido Acción Nacional a efecto de

adicionar un q nto y un sexto párrafo al artÍculo I de la Ca¡nstitución
Polítíca para el
Poder Ejecutivo
conformarlo con

de Guanajuato; la tercera suscrita por etl titular del
Estado, relativo a reformar los aftículos 14, paradel

fos apartados A y B; y 77 fracción XXV, ubicándose ,él
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contenido de la actual fracción XXV, como XXVI; y de adición a los artículos
63, fracciÓn XXl, con un párrafo segundo, recorriéndose los actuales párrafos
segundo, tercero y cuarto, para ubicarse como párrafos tercero, cuarto y
quinto, todos ellos de la Constitución política para et Estado de
Guanaiuato; y la cuarta formulada por el Gobernador del Estado a efecto de
crear la Ley de Transparencia y Acceso a Ia Información Púbtica. Lo
anterior a efecto de que se remitan a esa Comisión las observaciones o
comentarios que se estimen pertinentes. -------
c) La Comisión de Gobernación y Puntos Constitucionales mediante oficio
circular nÚmero 45 del H. Congreso del Estado remiten a este Honorable
Ayuntamiento la iniciativa formulada por las diputadas y los diputados
integrantes del Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional a efecto de
reformar el artículo 6l de la Constitucion Política para el Estado de
Guanaiuato. Lo anterior a efecto de que se remitan a esa Comisión las
observaciones o comentarios que se estimen pertinentes. -----
d) La Comisión de Gobernación y Puntos Constitucionales mediante oficio
circular número 46 del H. Congreso del Estado remiten a este Honorable
Ayuntamiento la iniciativa formulada por el titular del Poder Ejecutivo del
Estado a efecto de reformar, adicionar y derogar diyersas drbposrciones
de Ia Ley de Responsabilidades Administrativas de /os Seruidores
Púhlícos del Estado de Guanajuato y sus Municipios. Lo anterior a efecto
de que se remitan a esa Comisión las observaciones o comentarios que se
estimen pertinentes. ----------
En relación a lo antes expuesto los integrantes del Órgano Colegiado, no
hace ninguna observación, por lo tanto se dan por enterados del contenido de
dichas iniciativas
DEclMo PRIMERo.- El Licenciado Arturo sandoval Viurquez,
Representante Legal de la Empresa denominada "seguridad Privada tntegral
del Rincón S.A. de C.V." con domicilio fiscal en calle lgnacio Allende No. 215-
B, zona centro de esta ciudad, mediante escrito solicita la anuencia de
conformidad para prestar los servicios de seguridad privada en este
Municipio, en las siguientes modalidades: l.- lnvestigaciones comerciales cuyos
propÓsitos sean proporcionar informes sobre /os antecedentes, solvencia,
localización o actividades de personas; 2.- Protección de personas y bienes; 3.-
Protección y custodia en el traslado de fondos y valores; 4.- lnstatación y
funcionamiento de dispositivos o mecanismos indispensables de seguridad y alarma
en bienes muebles e inmuebles; 5.- Apoyo en Ia vigilancia de fraccionamientos o
coniuntos habitacionales o de construcción; 6.- Apoyo en la vigilancia en centros
comérciales, turísticos u hofeles; 7.- Asesoramiento y servicios relacionados con la
prevención de riesgos; 8.- Compra y venta de equipo de seguridad. En lo
conducente los miembros del Pleno, después de deliberar sobre la solicitud
en comento, acuerdan por unanimidad de votos de los presentes formar una
comisiÓn integrada por los Regidores C.C. Francisco Javier Márquez Padilla y
Jorge Antonio Alcalá Puga, a fin de que verifiquen el expediente de la
pmpresa antes citada y sea retomado el punto en una próxima sesión de
ayuntamiento una vez que dicha comisión rinda un informe de lo
encomendado. -----
DÉclrVlO SEGUNDO.--------- Asuntos Generales
f).- En uso de la voz el Prof. José Asunción Torres Díaz, Secretario del
Honorable Ayuntamiento informa a esta Autoridad Municipal, que en sesión
ordinaria número 018 de fecha 05 de abril del año en curso, en el punto
NOVENO fracción V) de asuntos generales, el Regidor Aniceto Flores
velázquez hizo del conocimiento al pleno de las quejas que se le habían
hecho llegar.de manera verbal por parte de personas inconformes con el
posible cambio de las oficinas de Seguridad Pública Municipal al edificio
ubicado en calle Pípila No. 110, zona centro de esta ciudad, sigue
manifestando el que hace uso de la voz que en esta ocasión se ha hecho
llegar ante la Secretaría del Honorable Ayuntamiento esta misma queja por
un grupo de 30 personas manifestando su inconformidad mediante escrito de

ñ
\
rrY\\\.
N-\
N\\\\

ü
\,

t_\

\\ñ

\/
^,
*n,



fecha 06 de mayo del año que transcurre y dirigido a este HonorabreAyuntamiento, a través del cual exponen el motivo de su inconformidad ymolestia por dicho cambio, así como er de soricitar a través de estedocumento que sea tomada en cuenta la opinión de los vecinos oát lugarpara la reubicación de las instalaciones citadas con anterioridad. De loanterior y después de debatir ampliamente sobre el punto en concreto losintegrantes del Cuerpo Colegiado acuerdan por unanimidad de votos de lospresentes llevar a cabo una reunión con ras personas inconforr"r, á tn o"tener un acercamiento con estas con ra finaridad de escuchar suspretensiones y de buscar de manera conjunta soluciones que beneficien aambas partes, para ello.se instruye al Secretario de Ayuntamiento conuoquea dicha reunión el próximo maftes 04 de junio del año que transcurre, enpunto de las 19:00 horas, en ras instaraáones que ocupa ras oficias der
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ll)'- El Director de Desarrollo Agropecuario, José de Jesús Barragán euiroz,mediante escrito informa que derivado del convenio celebrado con el Comité
Estatal de sanidad Vegetar de Guanajuato A.c. (CESAVEG) referente a ra
campaña de Manejo Fitosanítario del Sorgo/Maí2, para el conirol biológico degusano cogollero, el municipio se comprometió a aportar la cantiJad de
$21,000.00 (veinte un mit pesos 00/100 m.n.), para la colococación de 200
trampas en las localidad de san Bernardo por un periodo de g meses, en suprimera etapa. De la misma manera informa que en la segunda etápa se
destinará la cantidad de 18,000.00 (dieciocho mil pesos 00/100 m.n.) en ras
localidades de El Pedernar y san Andrés de Járpa, aportando ra misma
cantidad los beneficiarios dentro del programa peso a peso entre presidencia
Municipal y Productores Beneficiados. Por lo anterior expuesto solicita
aprobaciÓn para realizar las aportaciones mencionadas con anterioridad las
cuales se tomarán del Programa soporte, de la partida "Transferencias aprogramas varios" con número de cuenta 8-2-1-0-0-1001-509-003-4000_
4100-4154-00-00. Al respecto los miembros del Ayuntamiento aprueban por
unanimidad de votos de los presentes lo solicitado qu'edando las
aportaciones tal y como se describenrres rat y qomo se oescnben a continuación

Cantidad a tomar del programá
Soporte
$21,000.00 Primera Etapa
$18,000.00 Sequnda Etapa

lll).- Se retoma el punto sexto del acta de ayuntamiento número 014 de
fecha 21 de febtdro del año 2013, en la cual se acordó formar una Comisión
integrada por los Regidores Licenciada Lillián Elizabeth Domínguez López,
C.P. Juan Muñoz Gutiérrez y Francisco Javier Márquez Padilla, eñcargada de
realizar una visita física al Patronato Lupe Gómez de del Moral A.c., con el
ifin de supervisar los servicios que brinda dicha institución, ello debido a la
solicitud de apoyo presentada ante esta Autoridad Municipal. Al respecto la
comisión rinde urrr informe de lo encomendado, resaltando que dicha
asociación civil apoya a mujeres en su lucha por prevenir, detectar y tratar el
cáncer de mama y cervicouterino, ofreciendo estudios como masiografías,
ultrasonidos mamarios y exámenes de papanicolaou a muy bajo costo,
además de dar pláticas en comunidades rurales sobre la salud, preúención y
orientación, así mismo si se detectan casos sospechosos de posibles
enfermedades, estps se atienden de manera inmediata hasta llegar a un
diagnostico con cprteza, con el fin de que estas personas iñicien el
tratamiento correspondiente. Una vez escuchado con atención lo ya expuesto
por la comisión antes citada, los integrantes del Cuerpo Colegiado aprueban
por unanimidacl de votos de los presentes otorgar un apoyo económico de
fnanera mensual por la cantidad de $2,000.00 (dos mil pesos OO/1OO m.n.)
al Patronato L,upe Gómez de del Moral A.c., a partir del mes de mayo a
diciembre del prespnte año 2013. Monto que será tomado de la partida
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'¡Ayudas sociales a instituciones sin fines de lucro,, con número



cuenta B-2-1-0'0-1001-s01-001-4000-4400-44s1-00-00 der presupuesto
asignado a F,resiflencia Municipal. _______

fv)'- En uso de lavoz el Regidor C.P. Juan Muñoz Gutiérrez, solicita a los
li9mpr9s d*l pl$no s_ea designada una persona integrante der comité deAdquisiciones, Enajenaciones, Arren'damientos y Contratación de
lg:i"::" .parra 

fiimar documentos por ausencía der c. Marco Antonio padiila

::I:1.!rren runpe como presidente der cAEp, eilo únicamente en caso deque este no se Bncuentre por causas de fuerza mayor. De lo anterior elHonorable Ayuntpmiento autoriza al Reoidor C p .trran I\r¡rñ,.,2 r?¡¡triÁ,.^-

8

ildureiluu rnas, que nacer constar, se da por terminada, si
horas en el lugar y fecha de su inicio, firmando al calce y al

enoo tas 'to:zu
margen los que

en ella pupiery,n y guisieron hacerlo para su debi{g-gogs&Fcre ooy re

jl_:l_ofbt" Ayuntpmiento autoriza ar Regidor c.p, Júan Muñoz GutiérrezTlrmar por ausengia en los casos en que no se encuentre el presidente delmulticitado comitQ.--
V)t- Se^ljo|1 Fl pllto QUlNro número 2 det acta de sesión ordinaria
lúT?p 019 de fe]c.ha 2s de abril del año que transcurre, en el cual se acordó
lyar una^ct>misión integrada por tos negioot"r C,c, Marco Antonio padilla
u9.r.7r,y Anícet$ Flores velázquez, con el fin analizar cada una de lassolicitudes presejrtadas para. obtener ra conces¡én o convenio para tacaptación der b{sura en el relleno sanitario municipal, así 

"órno 
larecuperación de l$_s materiales susceptibles a ser recicladós que se depositanen el mismo. Al fespecto la comisión rinde un informe de manera verbal

sobre los serv'iciog gue ofrece cada una de las personas solicitantes asi comolas aportaciones 
$ue están dispuestas a otorgar ar municipio. Después de

analizar las propupstas y tomando en cuenta to ya expuesto por la comisión
anfaa ¡it^..|^ l^^ 

-i^-L 
..- - -r , Iantes citada, los miembros del Honorable Ayuntamie nto aprueban por

unanimidad dre vo{os de los presentes autorizar á la c. MA. ELÉNn cÁnóín
NAVARRO, para pue lleve a cabo el acopio de todos aquellos materiales

, L.lutll, lo anterlol' pol'l un término de 6 seis meses contados a partir de la firma
ge] ?onyenro 

corréspondiente con el Municipio, debiendo de aporlar por Ia
pfeStaCiÓn de diClrlos servicios la nantidad da 8l I nnn ññ /n^^o mir ^^^^^

susceptibles er ser reciclados que se depositan en el relleno sanitario de este
Yyni:¡pil con la finalidad de que e_l mismo cuente con mayor tiempo de vida

prestación de dicl¡os.servicios la cantidad de $11,000.00 (once mil pesos
00/100 M N.) nnenfua.les, así mismo se instruye a la Direccibn Jurídica para
que realice el conr,fenío respectivo. --_-__
Previa lectura de 

fa.presente, enterados del alcance y efectos legales y no
habíendo más, qug hacer constar, se da por terminada, siendo las 16:20
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